
Topics  1 年生進路講話が行われました。                           

 

1 年進路講話 

 

2015 年 10 月 22日（木）7 限目に 1年生対象の進路講話が行われました。 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→ノーベル賞に関するクイズ 

 

→大学入試クイズを考える 

 

→大学入試について、勉強できました 

 

講師：ベネッセコーポレーション 伊達 翼 氏 

 

演題：「加茂高校 1学年の皆さまへ」 

   （Benesse Career Guidance2015） 

 

はじめ：ノーベル賞に関するクイズ 

①理想的な高校 3 年間とは 

②文理選択 先輩に聞いた成功のポイント 

③高校 1 年生秋の重要性 

④大学入試クイズ 

⑤国公立大と私立大学の違い 

⑥進路選択に向けて考えたい観点 

⑦大学入試と教科書・授業の関係性 

⑧反復演習の必要性 

⑨学習計画の作成方法 

⑩入試で失敗した先輩の声まとめ 

 

クイズに答えて大学入試について考えたり、先輩方

の失敗例や講師の先生の体験談を聞いたりしなが

ら、１年生秋の重要性を確認しました。 

 

【生徒の感想】 

・高校１、２年生の勉強をしっかり身につけられる

よう、今からやっていきたい。 

・センター試験のほとんどが１、２年生の範囲から

出るということなので、今の授業などを大切にし

ていきたい。 

・試験で失敗する人が、今の自分とかぶっているか

ら、今のままだと落ちるし、伸びないから、今日

から１つずつ改善していく。 

・入試に失敗した先輩の声を聞いて、苦手科目をそ

のままにしておいたことがダメだったと言ってい

るので、苦手科目を得意科目と同じくらい頑張り

たい。 


